

Teichland-RTF 2014



Bericht von Ralf Kirsch

Maust, 21.06.2014

„11. RTF der Teichlandradler“



Trotz der vielen Veranstaltungen in der Region, konnten wir über 170 Teilnehmer begrüßen und nach dem ersten Feedback der Teilnehmer, hat unser Team der Teichlandradler, es an Nichts fehlen lassen.

Die neuen Strecken in Richtung des Schlaubetal wurden gut angenommen, auch der Umstand, dass auf sehr wenig befahrenen Nebenstraßen geradelt wurde.

Insgesamt 5 Touren (davon 1x 'Dicke Reifen Tour') standen zur Auswahl, die für alle Altersgruppen und Leistungsklassen etwas boten, für die RTF-Radler eine Familientour über 25 Kilometer bis zu den 50, 90, 120 oder 160 Kilometer-Strecken.



Das kleine Rahmenprogramm der zum Start, mit dem Hochradfahrern und dem Cottbuser Postkutscher, wie auch unsere Begleitung mit dem Motorrad machte die 11. Teichland-RTF wieder einmal zu einer besonderen Attraktion.

Neben den neuen Strecken hatten wir mit der 'Dicke Reifen Tour' in Verbindung mit etwas Kultur auch hier neue Teilnehmer am Start.



Angeführt wurde das Starterfeld von unserem befreundeten Sportclub aus Vorden in Holland, welche von dort mit einigen Teichlandradlern mit dem Rad bis nach Maust/Teichland eine Strecke von über 666 km zurückgelegt hatten. Mit den örtlichen Touren in Holland und einem Abstecher nach Polen während der RTF hat das Team bei dieser NL-D-PL-Tour insgesamt über 1000 km geradelt.

Gefreut haben wir uns besonders über die Unterstützung von unserer Amtsdirektorin Frau Hölzner, wie auch von der Gemeinde Herrn Neubert, welche unser Teilnehmer mit sportlichen Worten auf die Strecke schickten. Herr Meisel moderiert fachkompetent das Geschehen, auch als unsere jüngsten Sportler in Aktion traten.



Besonders möchte ich mich bei den zahlreichen helfenden Händen der Teichlandradler und ihren Freunden bedanken, wie auch bei unseren Grillmeistern, die durchgängig Sorge trugen, das der Spruch "Hunger macht böse" nie zu treffen konnte.



Impressionen





SIEGEREHRUNG
RTF-Teichland Radler
Teamwertung

1. Platz: RSC/Veloteam
2. Platz: RK Endspurt
3. Platz: Phoenix (Erschwitz)
Ältester Teilnehmer: Horst Janz (1935)
Weitestangereister Teilnehmer: LH Dresden
TEAM

